

El Policía Local Alejandro Andrés condecorado con la medalla de plata de la Comunidad Valenciana

14/09/2016



Amat, Andrés, Alfaro y Cazorla se han reunido esta mañana | Jesús Cruces.

El agente de la Policía Local de Elda, Alejandro Andrés, ha sido recibido hoy por el alcalde, Rubén Alfaro, para anunciar que este viernes será condecorado con la medalla de la plata de la Comunidad Valenciana en un acto que tendrá lugar en el Monasterio de San Miguel de los Reyes, Valencia, por su colaboración el pasado mes de mayo en la **detención de un hombre argelino que portaba documentación falsa y tenía orden de ingreso en prisión**, pero circulaba por la Vega Baga haciéndose pasar por un belga.

Alfaro ha dicho que **es un honor tener en la plantilla a una persona tan implicada con su trabajo** y capaz

de colaborar a la vez con otros cuerpos policiales. Además, Alejandro Andrés va a participar en el desfile de la Hispanidad que tendrá lugar el 10 de octubre en Nueva York, junto a la delegación española integrada por otros cincuenta policías locales.



Andrés colabora con agentes de toda España | Jesús Cruces.

Alejandro Andrés forma parte de la Unidad de Atestados, **participa en el servicio cuando se producen accidentes de tráfico y colabora con otros cuerpos**

policiales en casos puntuales. Tras conocerse la noticia ha destacado que es un orgullo representar a la Policía española en este desfile: "Será una bonita experiencia que me brinda la Asociación Internacional de Policías para participar en un desfile por la Quinta Avenida, en un viaje que contiene una visita a la comisaria del Distrito 13, un homenaje a los Caídos y otras sorpresas, lo cual ha sido posible gracias a la gestión del delegado de la Policía Local en Alicante". Asimismo, Andrés ha agradecido el apoyo del jefe de la Policía Local, José Cazorla.

Cabe recordar que en julio de 2015 Andrés fue **condecorado por la Honorable y Real Orden de Caballeros de San Cristóbal** con la **Cruz de Caballero de la Orden** por las colaboraciones que efectuó durante el pasado año con las distintas Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, tanto del Estado, Autonómicas como Locales en operaciones contra la falsificación de documentos.